
протокол
заседания Общественного совета
при Саратовском УФАС России

2З декабря 2020 года(1 5:00) Jф5

ПрисутствовtIли (посредством ВКС) :

Члены Общественного совета
ШУбин А.Г., Замятин С.В., Антонов В.Ю., Липатов Э.Г., Леонов С.Г., Романова Н.В.,
Пастушенко Е.Н., Гаврилюк Л.С., Семенов К.М., !олинина О.Н.

Президент Торгово-промышленной палаты Саратовской области А.В. Днтонов.

Рlководитель Саратовского УФАС России Л.Н. Борисова.

Заместитель руководитеJuI Саратовского УФАС России П.Э. Кошманов.

1. Рассмотрение проблемных вопросов, возникающих в связи с применением
Закона о контрактной системе.

("л
Членам Общественного совета представлены итоги работы управления в 2020 году

по контролю закупок.
Руководитель Саратовского уФАС России Л.Н. Борисова ответила на возникшие

актуальные вопросы антимонопольного регулированияи изменения в КоАП РФ в части
зЕlмены административного штрафа для органов власти на предупреждение для
исправления допущенного нарушения.

от имени руководства Гильдии перевозчиков Торгово-промышленной палаты
Саратовской области председатель совета с.г. Леонов выразил благодарность
руководству управления за оперативное решение вопроса о снижении в 2 раза
необоснованно высоких тарифов на перемещение и хранение задержанных грузовых
автомобилей.

Решили:
Принять к сведению информацию об итогах работы Саратовского УФдС России в

2020 году по контролю закупок.

2. Рассмотрение предложений членов Общественного совета по формированию
Плана работы на 2021 год.
(члены

председатель Общественного совета с.г. Леонов обобщил поступившие
предложения Iшенов Общественного совета по формированию Плана работы на 2о2|
год.
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Решили:
Принять к сведению предложения по формированию Плана работы на 202l год.

Опубликовать указанный протокол на официа-пьном сайте Саратовского УФдС России.

Председатель Общественного совета

Ответственный секретарь Совета-
врио руководителя Саратовского УФдС России

С.Г. Леонов

о.А. Лобанова


